

# ながの

今年の夏も暑い日が続きましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

「ながの」がいつも笑顔で元気に過ごせるのも、利用者様をはじめ、ご家族の皆様や、地域の方々のご理解、ご協力によるものと日々感謝しております。

今後とも外出行事や、ボランティアさんをお願いしての懇親会を計画し、利用者様に愛されるデイサービスを目指していきますので、どうぞよろしくお願ひします。

(柏倉 済)



手品ショーに皆さんびつくり！



☆素敵な笑顔をとくさん見られました☆



かすおデイサービスは「8月10日～11日」に夏祭りを行いました。

夏祭りでは、お菓子釣り・ヨーヨー釣りなどを行い、ご利用者様に夏祭りの雰囲気味わってもらいました。ご利用者様からは『幼少期を思い出した』とのうれしいお言葉を頂きました。お茶菓子としても、夏祭りの出店のようにたい焼き・たこ焼きを召し上がっていただきました。

今後、季節の雰囲気味わえるイベントを職員全員で積極的に企画して行きたいと思ひます。

(小太刀 隆文)

# かなで

今年の暑い夏は皆様どうお過ごしになられましたか？

デイサービス「かなで」では、今年も利用者様の皆様に暑さを忘れて、楽しんでいただきたいと色々な行事等を催して参りました。利用者、職員一同、『明るく、楽しく、健康に！』をモットーに、これからも頑張つて参りたいと思ひます。

皆さん、応援宜しくお願い致します。

(富田 康史)



外出や、おやつ作り等の様々な行事を、楽しみました

# 優心祭

7月25日(土)



## シンフォニー 入所&通所 あわの



群馬県  
館林市  
へ行きました

紫陽花鑑賞  
(磯山神社)



☆七夕☆



流しそうめん  
を行いました

## かのん

利用者様と  
見野の蓮を  
見に行きました



月1恒例  
手作りおやつ♪  
(8月はワッフル)



朝夕涼しくなり気温差がある今日この頃、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。かのんでは利用者様に喜んでいただけるよう、屋外での行事や外出、ボランティアの方による訪問等を積極的に行い、利用者様の笑顔と地域との繋がりを大切に日々努めております。ご協力いただいている地域の皆様に感謝をしながら、これからも職員全員で一丸となって邁進して参りますので、よろしくお願い致します。

(福田 拓美)